



Pérdidas por crisis migratoria alcanzan los 948 mdd en Chihuahua

Las afectaciones que en Chihuahua ha ocasionado la crisis migratoria, son de casi 948 millones de dólares.

Así lo dio a conocer el Gobierno del Estado mediante un comunicado, en donde señaló que las pérdidas económicas generadas por dicha crisis, alcanzaron tan solo este lunes 2 de octubre 76.57 millones de dólares.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/finanzas/perdidas-por-crisis-migratoria-alcanzan-los-948-mdd-en-chihuahua-10787737.html>